



Journal Le Lien

Retrouvez dans cette rubrique les numéros passés du Journal Le Lien.

Tous les deux mois, le journal Le Lien rejoint tous les paroissiens et habitants du Sud Charente pour rendre compte de la vie de l'Eglise et des initiatives des paroisses et du doyenné.

Le journal Le Lien est imprimé à 1500 exemplaires de façon à pouvoir le distribuer facilement au plus grand nombre et informer toute personne de la vie des paroisses du doyenné Sud Charente.

L'abonnement permet non seulement de recevoir chez soi le journal, mais également de financer l'ensemble des impressions. S'abonner est donc un soutien missionnaire à la vie de l'Eglise en Sud Charente. Nous remercions tous ceux qui s'engagent et permettent cette initiative.